

Wakil Bupati Sumenep Hadiri Pembukaan Olimpiade AKS BEM FKIP Universitas Wiraraja

Achmad Sarjono - JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 29, 2021 - 18:12



SUMENEP - Asah Kreatifitas Sains (AKS) merupakan agenda tahunan yang konsisten digelar oleh Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Wiraraja Sumenep Madura.

Pada Periode kepengurusan tahun ini pembukaan dilaksanakan di Graha 1 Universitas Wiraraja yang dihadiri langsung oleh Wakil Bupati Sumenep,

Pimpinan Universitas dan pimpinan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Wiraraja, Minggu (28/11/2021).

Pagelaran olimpiade sains yang diberi nama AKS ini diikuti oleh ratusan siswa-siswi SD/MI dan SMP/MTs dari beberapa kabupaten yang ada di Madura.

Adapun acara yang dibuka langsung oleh Wakil Bupati Sumenep Ny.Hj.Dewi Khalifah, SH, MH, M. Pd.I berlangsung dengan semarak. Dalam sambutannya, Wakil Bupati Sumenep berharap kegiatan AKS ini dapat meningkatkan semangat belajar bagi semua pelajar yang ada di Madura.

Adapun kepada semua tenaga pendidik dirinya meminta untuk selalu memotivasi anak didiknya untuk bagaimana menjadi manusia yang berilmu dan berakhlak mulia. Sekarang kita masuk pada zaman dimana kekuatan otak lebih tinggi dari pada kekuatan otot, didiklah anak-anak kita sesuai dengan zamannya jangan sampai disamakan dengan zaman kita yang dulu.

"Kita harus mengikuti zaman bukan zaman yang harus mengikuti kita , maka dari itulah teknologi yang terus kembangkan dan sains yang terus kita kembangkan". Jelas Wakil Bupati Sumenep yang akrab di sapa Nyai Eva ini

Sementara dengan diselenggarakannya AKS dimaksudkan untuk menjawab tantangan perkembangan zaman yang telah mengharuskan siswa-siswi mengenal lebih dalam perkembangan digital atau alat telekomunikasi yang semakin hari semakin berkembang, dalam hal ini dapat dipastikan ada dampak positif dan dampak negatif yang kemudian akan mempengaruhi siswa-Siswi dalam belajar.

Hairi Afifuddin turut menyampaikan terimakasih kepada Wakil Bupati Sumenep yang hadir membuka kegiatan, dirinya juga menyampaikan bahwa penyelenggaraan AKS memberikan peluang kepada para siswa-siswi untuk meningkatkan kreatifitasnya dibidang sains, berhubung pada saat ini pandemi covid masih belum berakhir maka acara ini diakan secara daring di babak penyisihan dan babak semi final dan terakhir digelar secara luring di babak Final.

"saya sampaikan terimakasih kepada Wakil Bupati Sumenep dan segenap pihak yang membantu penyelenggaraan kegiatan AKS tahun ini". ucap Ketua BEM FKIP. (Jon)